

FRANCISCO FLORES PÉREZ
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR

Nació en la ciudad de Santa Ana el 17 de octubre de 1959.

Realizó sus estudios superiores en Estados Unidos, donde obtuvo un grado en Artes y Sociología en la Universidad Hartford (Connecticut), una Licenciatura en Ciencias Políticas en Amherst College (Massachusetts) y un postgrado en Economía y Filosofía, con materias interdisciplinarias de Leyes y Desarrollo Local.

En 1985, se casó con Lourdes María Rodríguez, psicóloga y educadora, con quien tiene dos hijos, Gabriela y Juan Marco.

Durante el quinquenio presidencial de Alfredo Cristiani Burkard (1989-1994), Flores ocupó los cargos de Viceministro de Planificación y Representante Oficial del Gabinete Social. Después, fue designado como Viceministro de la Presidencia y Asesor Presidencial, cargos desde los cuales tuvo una activa participación en la reformulación del Plan de Gobierno Tras la firma de los Acuerdos de Paz, suscritos entre el gobierno y la guerrilla el 16 de enero de 1992, en el castillo de Chapultepec, en la ciudad de México.

En 1994 fue electo diputado propietario para la Asamblea Legislativa, cargo al que repostuló exitosamente en 1997.

En 1998, postula por el partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) como candidato a la Presidencia de la República. Francisco Guillermo Flores Pérez, asumió como Primer Mandatario de El Salvador el 4 de febrero de 1999.